
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．保全計画の有無について

２．策定委託料1,200万円につい
て

３．計画の内容について
１．総額について
２．長期財政計画の影響について
３．修繕基金の状況について
４．財源確保について
５．監査の指摘について
６．対象外施設のマネジメントに
ついて

１．懲戒処分件数について
２．市の懲戒基準の有無について

３．職員倫理条例制定の考え
２．多選について １．多選の弊害について

１．人口誘導について
２．人口の実態について

１．避難所（防災拠点）について

２．防災訓練について

１．求償権行使要件/故意・過失

２．求償権行使日時

３．６月議会における委員会答弁
２．進捗状況 １．今後の予定

１．目的

２．経緯

３．対象職種・業者・対象施設

４．今後のスケジュール

１．提言書作成理由

３．今後の予定

１．許可理由

２．利益・契約内容の管理

３．環境問題と自動販売機
５．市の会計 １．小口契約の会計の流れ １．納品書・請求書取扱い方法

１．出馬目的

２．多選の弊害

２．補助団体の情報公開 １．補助金の流れ・内容と市民の
知る権利

１．自動販売機の設置許可

１．四選出馬理由６．市長選挙

③
広
瀬
明
子

２．チェックシートを活用しない
理由

１．補助金の見直しに関する提
言書

２．廃棄物処理施設長期
包括責任委託導入事業

１．導入理由

３．補助金

４．公共施設内の自動販
売機

②
堤
　
　
昌
也

３．行財政改革について

１．人口について
（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

第３回定例会一般質問のお知らせ

　平成22年９月１日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

（質問方法：全て一問一答）

①
折
本
ひ
と
み １．福祉関連補助金に関する特

別委員会について

２．補助金の見直しに関する提
言書について

２．公共施設長期保全による長
期財政見通しへの影響について

１．危機管理監について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．危機管理監の人選・配置・職
務について

２．防災について

１．浦安版事業仕分け（行政の守
備範囲の明確化）について

１．浦安市公共施設長期保全計
画について

３．市長の政治姿勢につ
いて

１．ファシリティマネジ
メントについて

１．特別委員会が設置されたこと
についての考え方は

１．提言書にそって改善されたも
の、されてないものについて

１．職員のコンプライアンスに
ついて

２．補助金のありかたに
ついて

１．自治体経営について

１．国家賠償法第１条第２項に
よる求償権行使

１．国家賠償法

１．事業仕分けについて

２．危機管理について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．100歳以上の高齢者数

２．安否確認の現状

３．民生委員との連携

４．民生委員の高齢化

５．個人情報の壁

１．不便を抱える高齢者の把握

２．交通手段の配慮

３．商店、大型店舗との連携

４．宅配サービス、送迎の現状

５．宅配サービス、送迎の周知

１．地域猫愛護員の登録状況

２．手術費助成の推移

４．助成、活動団体の内容周知

７．市と活動団体の連携

１．空洞地質調査の内容

３．北口企業バスの乗り入れ

４．今後の方向性

４．花火大会について １．今後の考え方について

⑤
平
野
芳
子

２．港地区防潮堤貫通と道路整
備について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

④
宮
坂
奈
緒

１．舞浜駅３．利用しやすい駅前広
場の活用について

２．動物愛護について

８．教育現場で動物との共生を伝
えることについて

２．南口ロータリー横広場の拡張
整備計画

６．今後の対応をどのように行う
か

１．避妊去勢手術費助成

６．指定以外の病院を利用するこ
とについて（病院の選択）

３．助成をスタートしてからの市
民反応

５．市が指定する協力病院数と手
術数

６．今後の動向

２．日の出・明海・高
洲・港・千鳥各海岸の管
理・運用について

３．高洲緑地帯について

１．管理と市民開放の考え方に
ついて

１．市内幹線道路につい
て

１．所在者の安否確認

２．買い物難民施策

１．きらり輝く高齢者施
策について

（質問方法：全て総括）

１．中央公園通り・港地区の車
線開放の考え方と富岡交番交差
点の交通安全について

３．４号橋梁取付道路と延道に
ついて

１．緑道整備の内容と今後のス
ケジュールについて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．補助金の現状について

２．プロポーザルの内容について

４．他市の取り組みについて

５．民設、民営について

６．今後の市の対応について

１．常備消防の現状について

２．常備消防人員配置について

３．市内常備消防配置計画につい
て

４．当局の今後の考え方について

１．消防団の現状について

２．団員の加入不足の今後につい
て

３．各分団ポンプ自動車配置につ
いて

４．今後の対応について

１．利用状況

２．市民からの意見・要望につい
て

１．緊急的一時預かりについて

２．一時保育について

３．預かり保育について

４．市民の望むものについて

１．現状分析

２．将来予測について
４．認可・認証保育について １．あり方と今後

６．保育者資格について １．新規参入について

１．安全の担保と危険排除

２．優先順位について

１．若年性認知症について

２．うつ病について
２．お母さんとこどもについて １．成人T細胞白血病について
１．協働の定義について １．協働の担い手についての認識
２．協働の啓発、広報について １．これまでの経過と今後につい

て

１．範囲と契約、賠償について

２．成果の最大化について

３．評価方法とステップアップ

１．市民大学の位置付けについて

２．市民活動補助金について

⑥
小
泉
芳
雄

１．常備消防について２．消防行政について

１．病児・病後児保育について

１．福祉関連補助金につ
いて

１．保育園関連補助金について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．多様な保育について

１．子育て支援について

２．健康診断について

７．こどもの求めるものと親の
求めるもの

１．駅前サテライト保育・保育マ
マについて

５．多様な保育の連携について

３．私立保育所施設整備費等補助
金について

２．消防団について

３．保育園待機児童について

３．成果・責任について

４．協働事業の担い手育成につ
いて

３．市民活動センターの位置付け
について

３．市民協働について

⑦
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．職員の健康管理について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．検討状況について

２．他市の状況について

３．今後の取り組みについて

１．現在の所蔵品について

２．展示施設について

３．今後の取り組みについて

１．LED電球導入の現状について

２．今後の取り組みについて

１．検討状況について

２．今後の取り組みについて

１．活用現状について

２．課題について

３．今後の活用について

１．市が把握している現状につい
て

２．今後の取り組みについて

１．利用状況・要望について

２．今後の取り組みについて

１．現状の課題について

２．今後の取り組みについて

１．国・県の状況について

２．今後の取り組みについて

１．現状について

２．今後の活用について

１．ひきこもりの現状と支援の
取り組み状況について

２．支援の充実について

１．浦安市教育ビジョン（案）
について

２．パブリックコメントについ
て

１．委託業務及び指定管理業務
先の雇用実態について

２．適正化に向けた取り組みに
ついて
１．照度基準について

２．自然エネルギーの活用につ
いて

⑧
田
村
耕
作

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．美術品の展示について

３．市街地の街灯について

４．電柱地中化について

１．市有財産の有効活用
について

１．地方自治体への導入につい
て

１．ネーミングライツについて

２．公会計情報の活用について

１．動物愛護員について

２．ペットをめぐる争いについ
て

３．公共施設の利用について

４．ドッグランについて

２．ペット問題について

３．世代会計について

⑨
美
勢
　
麻
里

（質問方法：全て総括）

１．ひきこもり支援につ
いて

２．教育振興基本計画に
ついて

３．労務賃金の適正化に
ついて

４．街灯設置について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

２．今後の入所需要数の見通し

３．待機者解消のための手立てに
ついて

３．乳酸飲料配布による見守り

４．成年後見制度の公的拡充

１．計画実施のスケジュール

２．市民意見の反映について

３．施設の方向性について

１．本市の現状について

２．未対応施設への対応について

１．生活保護世帯への対応の現状

２．住民税非課税世帯や低年金の
高齢者世帯への対応

３．国への要請

１．必要性について １．市の考え方
２．取り組みについて １．これまでの要望や調査研究
３．展望について １．課題と可能性

４．今後について １．市長としてどう考えるか

１．入札を導入する理由

２．ごみゼロ課所管業務の委託形
態

３．総合評価入札における課題に
ついて

１．処理件数

２．今後の考え方

１．取り組み内容

２．成果について

３．インセンティブの進捗状況に
ついて

２．クレドカードとThankYou
シールについて

１．取り組みの考えについて

１．堀江３丁目の公園用地につ
いて

１．進捗について

１．進捗について

２．協働での取り組みについて

３．公園の保育園園庭としての
利用について

１．考え方について

４．旧濱野医院について １．その後について

２．東野給食センター跡
地活用について

１．高齢者支援施策につ
いて

１．介護基盤整備について １．特別養護老人ホーム待機者の
現状について

２．高齢者の安否確認について １．民生委員、行政関係者の訪問
の現状

２．電力・ガス事業者の協力を得
ての見守り

１．市内分譲マンションの大規模
修繕の現状について

１．活用の検討状況について

２．再生合意形成支援制度につい
ての市の考え方

２．居住の側面からの子育て支
援について

１．市内の子育て世帯のマンショ
ン居住の現状について

２．子育て安心マンション認定制
度について

２．し尿処理の今後について⑪
西
川
　
嘉
純

３．職員の意識向上の取
り組みについて

３．集合住宅支援策につ
いて

１．マンション再生の合意形成
について

（質問方法：全て一問一答）

１．りんかい線の延伸に
ついて

⑩
井
原
　
め
ぐ
み

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．これまでの取り組みについ
て

４．旧市街地の整備につ
いて

２．元町・中町散策路整備事業
について

４．地デジ対策について １．未対応の集合住宅の共聴施
設について

２．経済弱者への支援について

２．廃棄物行政について １．一般廃棄物収集運搬委託業
務について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

３．市内河川問題につい
て

１．水質浄化策について

２．堀江川堤防の改修について
４．選挙について １．投票率の向上と簡素化につ

いて

１．対策の現状について

２．今後の対策の強化について

１．取りくみ現状について

２．具体的な対策について

１．分別収集の促進について

２．事業系ごみの減量について

１．現状と設置目的について

２．設置の抑制について

１．地域経済について（景気浮揚
対策）

・財政の健全化について

・市の公共事業発注について

２．仮称日の出道路問題について
（前回質問事項の引き続き）
３．境川、堀江川、猫実川の水質
浄化と内水排除について

４．ごみ収集問題について

２．ワーキンググループの報告書
に対する市の評価について

２．日の出地先のグランドデザ
インについて

１．ラムサール条約登録につい
て

１．ワーキンググループの報告書
に対する市の評価と今後の方向性
について

２．地球温暖化対策につ
いて

３．三番瀬について

⑫
秋
葉
　
要

（質問方法：全て総括）

１．保健衛生について

２．子宮頸がん検診の受診率及
び検出率の向上策について

２．地域コミュニティに
ついて

１．コミュニティ施設計画につ
いて

１．HTLV-1(ヒトT細胞白血病
ウィルス１型)対策について

１．防災対策について

２．集合住宅対策の強化につい
て

⑭
山
崎
次
雄

４．市職員の綱紀粛正に
ついて

（質問方法：全て一問一答）

１．新庁舎建設について２．市長の政策諸課題について

１．まちづくりについて

・元町の土地利用や建築物の規制
緩和について

・経済活性化とシーブルー計画・
観光漁業基地について

１．市長の政治姿勢について

⑬
元
木
美
奈
子

１．災害時のライフライン確保
について

３．雨水利用について

１．ごみの減量化について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．公共施設内の自動販売機設
置について

１．対応策について１．職員の不祥事に対する対応
と再発防止の取りくみについて

１．民間住宅への利用促進の制度
づくりについて

１．登録の推進に対する市の認識
と取りくみについて
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